

あすなろだより6月号

広島市立美鈴が丘高等学校あすなろ会

担当 3-3 3-5 あすなろ会



○文化祭特集

6月16日(土)はいよいよ文化祭ですね。当日は「207 演習室」をのぞいてみてください。文化祭当日は私たちが日頃交流している、美鈴が丘児童館の子どもたちも来てくれる予定です。

① あすなろ会の活動についての研究発表

研究発表が 11:30 と 13:00 から行われます。次期部長による少子化問題とその対策、副部長による高齢者とまごころ弁当についての発表が行われます。興味がある方はぜひお越しください！

② ユニバーサルデザイングッズでミニゲームをします！

だれでも楽に使える「人にやさしいデザイン」の製品を展示しています。実際に手にとってその使いやすさを確かめてみてください。今回も、「箸ぞうくん」を使った小豆をつかむミニゲームを予定しています。意外とはまるかも！



③ Let's パズル

白内障を体験できるグラスを用いてパズルを完成させるゲームです。識別しにくい色を用いたパズルをあなたは完成できるかな！？



④ デコパージュ作りが体験できます！

大人も子供も楽しめると思うので、ぜひ遊びに来てください！！来てくれた人には、部員が手作りのプレゼントがあります。



⑤ 文化祭当日、ベルマークとペットボトルキャップを集めます。



集まったベルマークはベルマーク教育助成財団に送られ、被災地の学校の復興やラオスでの図書室開設、ガーナの給食の支援など多くの事に使われます。あすなろだよりと同時に配布した「ベルマーク一覧表」を参考にして集めてみてください。

このベルマークと、ペットボトルキャップは、2年文型の総合福祉の授業で行われる個人ボランティア活動でも使用されます。ご協力よろしくお願いします。



⑥献血のお知らせです！

文化祭に献血車が来ます。1年生保健委員と有志、生徒会役員の皆さんが広島県赤十字血液センターのお手伝いをされるそうです。皆さんも献血のご協力をお願いします。



⑦皆賀園の方々がパン販売などを208演習室で行います！

広島市皆賀園は、生活介護、就労移行支援・就労継続支援事業を行う施設です。その皆賀園の皆さんが今年もまた美高へパンやクッキー、焼き肉のタレ・観葉植物などを販売しに来てくださいます。今年は去年よりも種類が豊富です！！とても美味しいので是非来てください！



○モンゴルへ卒業生のジャージを寄付しました！

あすなる会では毎年、先輩たちが寄付してくれたジャージをモンゴルの子どもたちに届ける活動に参加しています。あすなる会でジャージをきれいに洗濯し、2年文型総合学習でモンゴル語と英語でメッセージを書いたカードを作りました。あすなる会の代表3名が、5月24日にカードとジャージ3箱を西区の浄心院に持って行きました。



浄心院ボランティアの方々が、直接モンゴルに届けてくれます。代表の方から、モンゴルの子どもたちの現状や国際交流についての話をお聞きし、多くのことを学ばせていただきました。



○浄心院の方にジャージを届けた人の感想

・自分たちの価値観に固まってしまうとこれ以上の視野は広まることもないから、もっとその地域のことや人について知って自分の視野を広げていきたいと思っています。また、その地域だけでなく、自分たちの住んでいる広島という場所についても、もっと深く知りたいと思えるきっかけになりました。

・夢を叶えるためには、まず口に出すこと、そうするとそれについての情報が集まってきて知識も増えるとおっしゃっていたので自分の思いを積極的に出していこうと思いました。



・浄心院の住職さんのお話を聞かせていただきました。モンゴルなどの貧困地域に住んでいる人は自分たちのことを貧しいとは思っていないで、これが普通だと思っているということをお聞きし、そのことについて悲しそうとか苦しそうか思うのはやめようと思いました。